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QUESTIONS

1. Quelle structuration pour le CoReSS ? Conserve-t-on le modèle actuel intégré au 
CHU ?

2. Comment maintenir l’objectif de fin d’épidémie du VIH au sein d’une structure qui 
va être beaucoup plus polyvalente que l’ancien COREVIH ?

3. Comment envisager la coordination des CeGIDD et des CSS, ou tout autre 
structure en charge du soin ou de la prévention en santé sexuelle, au sein du futur 
CoReSS ?

4. Quel champ va être dévolu au CoReSS dans le domaine épidémiologique, par 
rapport au modèle actuel ? S’agit-il de conserver qualité/quantité de l’existant et de 
l’étendre aux autres domaines de la santé sexuelle, ou faudra-t-il au contraire 
réduire les capacités du CoReSS dans ce domaine?

5. Les futurs CoReSS auront-ils la possibilité de mettre en place des programmes de 
formation auprès des acteurs de la santé sexuelle en Bretagne ?

6. Comment va se construire le budget du CoReSS ?
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